



ARZOBISPADO DE SANTIAGO  
VICARIA PARA LA EDUCACIÓN  
PASTORAL EDUCATIVA

# Oración PARA, CADA DÍA



**5ta SEMANA DE MARZO**



# *Intención* DE LA **SEMANA**

Estamos acercándonos al fin de la cuaresma, por lo que esta semana termina con el Domingo de Ramos. Es un buen tiempo para crecer en conciencia de nuestra debilidad y de la necesidad de perdón y misericordia de Dios.

La semana nos invita a dedicar tiempos más largos para meditar la palabra de Dios y también hacer gestos concretos de perdón, generosidad y servicio a los demás, como formas de vivir el ayuno de Cuaresma.

## Sugerencias para el coordinador



Pedirle a los estudiantes que escriban la frase del día en una hoja que puedan decorar y así tendrán un precioso regalo de la semana.



Para este momento de oración proponemos que puedas tener un altar con una velita, la Biblia y/o algún otro signo que ayude a propiciar un ambiente de oración, como un rostro de Jesús o de la Virgen.



Que un estudiante lea el texto bíblico correspondiente, contactándolo(a) con anticipación para que tenga la lectura.



Al final del documento se encuentra la sección "Recursos" donde se encuentra a disposición links para la lectura del día.



## ANTES DE COMENZAR

Prepara tu altar con la Biblia, una vela, un cuaderno y lápiz para anotar alguna frase o reflexión durante la oración. También puedes tener un parlante para reproducir la música que te recomendamos.

## DISPONERNOS A LA ORACIÓN

Calmo mis ideas y sentimientos, respirando lentamente. En silencio siento poco a poco la presencia de Dios y pido que su gracia me acompañe.



## LEER, ESCUCCHAR Y ORAR

Leo o escucho con calma y detención el texto, con especial atención en las palabras o frases que me hacen más sentido.



## REFLEXIONAR Y COMPARTIR

Comparto con mis compañeros las preguntas, para reflexionar con la Palabra de Dios que ilumina nuestra vida diaria.



## ACOGER Y ESCUCCHAR

Participo activamente compartiendo mi petición y escucho con respeto a los demás compañeros

**LUNES 27**

*“Aquel de ustedes que no tenga pecado,  
que le arroje la primera piedra”*



Ofrecemos al Señor esta semana que comienza, queremos vivir en su presencia, recorrer este tiempo de Cuaresma atentos y queriendo prepararnos para celebrar el más grande misterio de nuestra fe; la Pasión, Muerte y Resurrección de Nuestro Señor Jesucristo.

En el nombre del Padre del Hijo, y del Espíritu Santo. Amén

## • **Lectura**

+ **Evangelio de Nuestro Señor Jesucristo según san Juan 8, 1-11**

## • **Reflexión**

Este texto de la mujer cuya vida está amenazada con la lapidación por adulterio, es un texto precioso para contemplar el modo de Jesús que vino para salvar y no para condenar. Jesús salva la vida de la mujer al mismo tiempo que "obliga " a estos hombres a reconocerse pecadores. La vida de ella cambió para siempre.

La pregunta para nosotros es ¿en qué situaciones tendemos a condenar a otras personas, ya sean nuestros compañeros o profesores? Seamos conscientes y pidamos la gracia para poder superar este comportamiento.

Canción: Los incontables de Ain Karem

[https://www.youtube.com/results?search\\_query=ain+karem+canciones](https://www.youtube.com/results?search_query=ain+karem+canciones)

## • **Oración**

Señor, tú que hiciste ver a aquellos hombres que querían apedrear a la mujer pecadora que ellos tampoco estaban libres de pecado, ayúdanos a reconocer nuestras debilidades que empobrecen nuestra respuesta de amor, y al mismo tiempo perdonar las faltas de otros, porque todos somos hijos amados de Dios que espera la conversión de todos.

Amén.

# MARTES 28

*“El que me ha enviado está conmigo y no me deja nunca solo, porque yo hago siempre lo que le agrada a Él”.*



Nos ponemos en la presencia amorosa de Dios que es Padre, Hijo y Espíritu Santo. Te pedimos Señor seguir el camino de preparación a tu Pascua.

## • Lectura

+ Evangelio de Nuestro Señor Jesucristo según san Juan 8, 21- 30

## • Reflexión

Jesús sigue enseñando en el templo, y no habla directamente de su muerte sino de su desaparición. Jesús siempre se muestra en relación a la voluntad de su Padre.

Pensemos en lo difícil que fue para Jesús revelar a sus discípulos el fin que le espera, sobre todo a aquellos que tienen todas sus esperanzas puestas en Él de un modo humano y que todavía no estaban en capacidad de entender el misterio de la Resurrección que vendría en unos días.

Pensemos en cuantas cosas para nosotros son difíciles de explicar, por ejemplo, comunicar que la muerte está cerca para alguien o su familia, puesto su partida se encuentra próxima. Pidamos la gracia a Dios de comprender el misterio de su fe y a la vez de compartir esta con los demás.

## • Oración

Señor, decías a algunas personas que no podrían ir a donde Tú vas, porque no eran capaces de reconocerte como Hijo de Dios.

Jesús, queremos reconocerte y estar junto a Tí en este camino de Cuaresma. Estar preparados para tu Pascua de Resurrección, escucharte en nuestro interior diciéndonos “Yo soy” para siempre. Te lo pedimos por Jesucristo Nuestro Señor.

Amén

# MIERCOLES 29

*“Si se mantienen fieles a mi palabra, serán realmente discípulos míos, conocerán la verdad y la verdad los hará libres”.*



En el nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo.

Iniciemos y vivamos este día con la confianza en el amor de Dios, que nos regaló a su Hijo para que todos encontráramos en Él la plenitud de la vida. Escuchemos en la lectura la continuación del diálogo de Jesús con los judíos.

## • Lectura

**+ Evangelio de Nuestro Señor Jesucristo según san Juan 8, 31 -42**

## • Reflexión

Para ser discípulo de Jesús no basta en seguirlo o fiarse de él, es necesario “permanecer en su palabra”, es decir, dejarse habitar por ella, acogerla, integrarla, vivir de ella; reconociendo que por medio de ella conocemos y nos compenetramos más con Dios, que está con nosotros y quiere que estemos en Él.

La invitación es a pensar en que nos podemos proponer personalmente para el año respecto a conocer más la Palabra de Dios.

Canción: Tu misericordia, Salomé Arrecibita.

<https://youtu.be/UQVhwUm1q2M>

## • Oración

Señor, tú pedías a las personas que permanecieran en tu Palabra, porque sólo así serían capaces de conocer tu verdad y serían realmente libres.

Te pedimos poder ser fieles en nuestra relación contigo, cuidar los tiempos para meditar tu Palabra y así permanecer en ella. Lo pedimos por Jesucristo Nuestro Señor.

Amén.

# JUEVES 30

*“Les aseguro que quien cumpla mi palabra no sufrirá jamás la muerte”*



En el nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo. En el día de hoy encomendamos al Señor todos aquellos que sufren en cuerpo y en el alma, pidamos por ellos para que puedan encontrar consuelo en el difícil camino de hostigamiento y persecución que vivió Jesús antes de su muerte. Amén.

## • Lectura

**+ Evangelio de Nuestro Señor Jesucristo según san Juan 8, 51 -59**

## • Reflexión

Esta es la última semana de cuaresma, la próxima ya es Semana Santa. Las lecturas en estos días muestran el conflicto de Jesús con los judíos de su tiempo, a ellos les cuesta y no pueden abrirse a la verdad de que Él es el Hijo de Dios y que pueda relacionarse tan familiarmente como su Padre.

Jesús vino a trastocar el orden religioso de aquel entonces, abrió una era dando a conocer a Dios como un Padre amoroso. Aquello nos hace hermanos en Cristo Jesús. Aprovechemos ésta y cada Semana Santa de nuestra vida para conocer más sobre cómo fue el tiempo de Jesús, los conflictos que enfrentó y cómo su fidelidad a la voluntad de Dios lo llevó a una muerte en cruz.

<https://youtu.be/HCvogVQlw6A> Camino de Cruz, Cristóbal Fones, SJ.

## • Oración

Señor, tú dices que quien escucha tu Palabra y es coherente con ella, no morirá para siempre, sino que resucitará contigo. Te pedimos que en este tiempo de Cuaresma que ya está finalizando, nos ayudes a guardar tu palabra porque queremos resucitar en nuestro interior para tí. Por Jesucristo Nuestro Señor.

Amén.

## SANTORAL: Patriarca Abraham.

Nació el 26 de octubre de 1828 en Turín, Italia, y murió el 30 de marzo de 1900. era penúltimo de los 8 hijos de la familia "Murialdo Rho", un hogar acomodado y unido. cuando era pequeño lo llamaban con el dulce nombre de "NADINO". A los 5 años, pierde a su querido Papá, y su madre Teresa Rho piensa darle una mejor educación, enviándolo a un colegio de los Padres Escolapios, en Savona. Su bondad y su empeño en los estudios son objeto de una verdadera persecución de parte de algunos compañeros, tanto que Nadino, muy sensible y necesitado de amistad, como cualquier adolescente, tiene una fuerte crisis interior, cuando está en la preparatoria. Para salir de la crisis, toma una decisión valiente: salirse del colegio a pesar de estar a un año de coronar sus estudios con honores. El mismo Leonardo recordará siempre esta experiencia como decisiva para su opción de fe y de su vocación. En casa, cerca de su madre Nadino recobra de nuevo serenidad y paz. Termina en Turín sus estudios y empieza a pensar seriamente en su porvenir.

En 1845 inicia sus estudios de Teología y en el tiempo libre se dedica a los demás: demuestra enseguida una notable sensibilidad hacia los jóvenes que vagan por la periferia de Turín, desorientados, en un tiempo difícil, de problemas sociales y de turbulencias políticas, que generan mucha pobreza y violencia.

*Cuaresma*

# VIERNES 31

*“El Padre está en mí y yo en el Padre”*



En el nombre del Padre, del Hijo del Espíritu Santo. Amén.

Te pedimos Señor que aumentes nuestra fe y que aceptemos a Jesús tal cual es y no acomodándolo a nuestras formas.

Escucharemos en el Evangelio cómo Él fue rechazado y condenado injustamente. Libranos de caer en faltas de injusticia contra otros hermanos.

## • Lectura

+ **Evangelio de Nuestro Señor Jesucristo según san Juan 10, 31 -42**

## • Reflexión

La próxima semana estaremos viviendo el día de Viernes Santo, día de la pasión y muerte de Jesús. La muerte de Jesús se veía venir porque estaba siendo una amenaza contra las autoridades. Para Él enfrentar a los fariseos y maestros de la ley era difícil, puesto explicar que era el Hijo de Dios, fue difícil, por no decir, imposible.

Aún para nosotros mismos aún nos cuesta comprender ese hermoso misterio de la fe, siendo que conocemos que Jesús salió vencedor de la muerte por su Resurrección.

Pensemos hoy en el dolor de María que como madre acompañó a su hijo hacia el calvario.

Los invitamos a escuchar la siguiente canción: Canto para Nuestra Señora de los Dolores, Marta Padilla.

<https://www.youtube.com/watch?v=UO7CIKNrR5s>

## • Oración

Señor, Tú sabes de nuestras dudas de fe, ella es débil aún viendo con nuestros ojos tus grandes obras. Te pedimos que aumentes nuestra fe y nuestro amor por

Ti. Por Jesucristo Nuestro Señor.

Amén



# Recursos

Puedes apoyarte de estos sitios para el desarrollo de la oración

Lectura diaria:

<https://www.ciudadredonda.org/>

<https://www.eucaristiadiaria.cl/>

<https://boosco.org/www/>

Biblia en línea:

<https://bibliadenuestropueblo.com/index.php?Itemid=17>

<https://www.sanpablo.es/biblia-latinoamericana>